



Medio centenar de personas acudieron el sábado al Museo de Adra a la conferencia sobre Miguel Chacón y Durán, I Conde de Chacón, dentro del ciclo de conferencias de 'Personajes Ilustres de las Alpujarras', organizadas por el Instituto de Estudios Almerienses, perteneciente a la Diputación de Almería y cuentan con el apoyo del Ayuntamiento de Adra y que también forman parte del programa del 'Otoño Cultural' de la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra.

La conferencia contó con la presencia del concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, que fue la persona encargada de presentar el acto y donde también estuvieron presentes el director del Instituto de Estudios Almerienses, Rafael Leopoldo Aguilera, el coordinador de las jornadas, Carlos Villoria, además del propio conferenciante, Valeriano Sánchez Ramos.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, asegura que “la vida y la figura de Miguel Chacón y Durán, I Conde de Chacón, es apasionante. Gracias a la conferencia de Valeriano Sánchez hemos conocido a una persona que ha sido uno de los políticos más importantes que ha tenido la provincia de Almería en toda su historia. Quiero agradecer al Instituto de Estudios Almerienses, a la Diputación Provincial de Almería su apuesta por Adra para este ciclo de conferencias y para el próximo día 23 de noviembre, a las ocho de la tarde, también tendremos en el Museo de Adra, la segunda de las conferencias de ‘Personajes Ilustres de Las Alpujarras’ en Adra, en este caso sobre el abderitano José Valverde Carreño (1700-1781), sacerdote y anticuario, que será impartida por el historiador Javier Sánchez Real”.

El historiador Valeriano Sánchez, repasó la vida de Miguel Chacón y Durán, I Conde de Chacón, nacido en Adra en mayo de 1798 y fallecido en el Real sitio de San Ildefonso (Segovia) en agosto de 1878. Sánchez destacó “el papel tan importante que jugó en la vida política e intelectual en aquellos años Miguel Chacón y Durán, tanto en Almería como en Madrid y en otras provincias españolas”. El I Conde de Chaón estudió Ciencias y Derecho en la Universidad de Granada. Fue además abogado de la Real Chancillería en 1829, siendo nombrado al año siguiente Síndico Procurador General de Adra, aunque declinó el cargo. A la muerte de Fernando VII, se presentó y fue elegido diputado a cortes por el distrito de Berja (1834, 1835 y 1835-36). Coincidiendo con la disolución del hemicycle fue nombrado magistrado de la Audiencia de Granada y capitán de la Guardia Nacional de Madrid. Fue magistrado de la audiencia en Albacete, elegido diputado a cortes por Almería (1837-1838 y 1838-1839), a finales de 1839 fue nombrado magistrado de la Audiencia de Sevilla y en 1841 fue elegido senador por Almería.